



PULSO POLÍTICO



PIDE ZEDILLO AUDITAR OBRAS DE AMLO

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Ubicado en blanco de andanadas morenistas y sus aliados, a las que se sumaron dirigentes y legisladores, el expresidente Ernesto Zedillo propuso que se realice una auditoría internacional independiente a las obras emblemáticas del gobierno de Andrés Manuel López Obrador, así como a la cancelación del aeropuerto internacional de Texcoco, a fin de comprobar su justificación, costo excesivo, relación costo-beneficio y cuantificar daños económicos.

Acusado del rescate bancario por el caso Fobaproa, respondió que éste evitó que el país enfrentara una crisis financiera por quiebra del sistema bancario: el de pagos y la planta productiva del país, y fue auditado internacional e independientemente, por lo que propuso que lo mismo se haga en los casos del AIFA, la refinería Dos Bocas y Tren Maya por los irreparables daños a la ecología, sin incluir los sobradamente conocidos daños por la pandemia y falta de medicamentos.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Después de las presiones y más amenazas arancelarias de su homólogo estadounidense Donald Trump —que cumple hoy 100 días de mandato— para que México entregara agua a Texas, la Presidenta Sheinbaum declaró que ese pago se hará “en lo que se pueda y hasta donde se pueda”, sin poner en riesgo el consumo en México de las presas de Chihuahua, Tamaulipas y Coahuila, a excepción de la de El Cuchillo, en Nuevo León, que no es internacional.

Los “conversatorios” sobre la rechazada Ley de Telecomunicaciones que organizará el Senado para ser analizada por legisladores —que ni la han leído— y dirigentes de organizaciones de radio y televisión y concesionarios que han expresado su preocupación, se iniciarán el 8 de mayo para desahogar su riesgo de coartar la libertad de expresión en medios televisivos y radiofónicos, amenazados de que les cancelen sus concesiones.

Tras un mes de investigaciones en el rancho Izaguirre por parte de la Fiscalía General, su titular, Alejandro Gertz Manero, informó que no existe una sola prueba de cremación, ni tampoco cadáveres o restos de osamentas, como lo denunciaron grupos de buscadores de Jalisco, e insistió que ese predio fue campo de reclutamiento y adiestramiento, no de exterminio, de un grupo criminal.

Igual que ocurriera el sexenio pasado, ootro candidato a una alcaldía fue ejecutado a 12 horas de iniciada la campaña electoral en Veracruz: fue Germán Anuar Valencia, postulado por la alianza Morena-PVEM, de cinco disparos en la comunidad de El Arenal, en el municipio de Coxquihui, región totonaca colindante con Puebla.

Más pleitos en las filas de Morena entre legisladores federales y gobernadores, ahora en Michoacán.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
@MXPulsoPolitico